

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Srta. Carolyn Masear García

- **Actuará mañana**
En el Teatro Nacional se presentará mañana a las seis de la tarde, la pianista salvadoreña Carolyn Masear García. Informa, que interpretará las obras de grandes compositores, tales como Scarlatti, Beethoven, Aponte Lidé, Robert Rollin, Ravel, etc.
- **Sobre muerte de modisto**
Al Juzgado Tercero de lo Penal consignó ayer la Policía Nacional a Milton Isaac Barahona Durán, implicado en la muerte del modisto Carlos Humberto Salgado. El hecho ocurrió el 8 de agosto, en la casa de habitación del ahora occiso, situada en la colonia Serramonte, No. 10. (Inf. Pág. 28).
- **Condena actitud de manifestantes**
La Policía Nacional, condena los actos de violencia y pillaje de manifestantes, quienes siguen la línea de los grupos terroristas del FMLN-FDR, según comunicado de ese cuerpo de seguridad. (Inf. Pág. 3).

• **Homenaje a los periodistas**

El Dr. Salvador Morales, Gerente de Hotel Presidente, destaca la labor social del hombre de prensa salvadoreño, en el homenaje brindado con motivo de su día a los periodistas de los medios de información.

• **Agrónomo del Año de 1987**

El Agrónomo e Ing. Agrónomo, José Napoleón Irigoyen, será galardonado el próximo 28 del presente como el Agrónomo del Año 1987. (Inf. Pág. 28).

• **Niña víctima de traumatismos**

Una niña de once años de edad, fue víctima de abusos sexuales y golpes de martillo en el cráneo, que le fueron inferidos por dos individuos, en un barrio de las afueras de la ciudad de Ahuachapán. La Guardia Nacional, capturó a uno de los implicados. (Inf. Pág. 3).

• **Pide aplicar ley de protección**

El Presidente de la Asociación Pro-Infancia, Dr. Roberto Célis, pide que se aplique la legislación a todos aquellos que abusen contra la vida y los demás derecho del niño. Las instituciones debemos vigilar el cumplimiento de tales leyes, afirma. (Inf. Pág. 3).

• **Al ser amenazada, se suicida**

Luego de ser amenazada por sindicalistas del ISSS, que la calificaron de "traidora", la auxilliar de servicio María Cristina Torres Preza, se suicidó ayer, informan las autoridades del Seguro Social. (Inf. Pág. 3).

• **ARENA elige a más candidatos**

Allianza Republicana Nacionalista, ARENA, continúa eligiendo a los precandidatos a diputados en los distintos departamentos del país. El pasado 22 de agosto en Convención Departamental en Sensuntepeque. Cabañas, ARENA eligió además de los candidatos a diputados a los correspondientes para concejos municipales. (Inf. Pág. 3).



Dr. Salvador Morales



Dr. Roberto Célis

Editoriales

• **Nuevas cargas y prestaciones**

Nuevas cargas y prestaciones, impuestas por leyes politizadas, lejos de buscar armonía social, vendrán a desequilibrar más la vida económica de la nación. El plan de reformar el actual Código de Trabajo, debe ser cuidadosamente revisado, analizado y razonado, para que se determine que si procede o no, si es apropiado o no. Las circunstancias por las que atraviesa la vida económica de la nación, a causa del deterioro político, falta de coordinación administrativa, abusos, desconfianza, desaciertos administrativos, son negativas a la aplicación de reformas al Código de Trabajo. (Editorial Página 7).

Un día en nuestra historia

• **Licitaciones del IVU para casas**

(Sábado 25 de agosto de 1962). El Instituto de Vivienda Urbana (IVU), ha sacado a licitación la construcción de cuatrocientas viviendas comprendidas dentro del programa que será financiado por el BID. Las viviendas, de tipo mínimo, serán construidas en la colonia San Antonio, de Ayutuxtepeque.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-26

La Cámara/13
Platillos/13
Horóscopo/28
Agrícola/30-38
Deportes/40-42

Cómicos/44-46
Clasificados/47-55
Indicador/56
Cines/56-63
Tips de César Temes/62

Consignan a oficial y dos soldados por triple crimen

Ayer fueron consignados al Juzgado Primero de lo Penal de Santa Ana, un teniente, un sargento y un soldado, implicados en la muerte de tres jóvenes.

Se trata del teniente Jorge Alberto Rivas Aguirre, del sargento Noé Alfonso Aguilár y del soldado Rigoberto Barrientos, acusados los tres del asesinato de los jóvenes José Reynaldo Mazariego, Luis Antonio Sánchez Landaverde y Oscar Ernesto Marengo.

Los tres efectivos militares fueron conducidos a Santa Ana bajo estrictas medidas de seguridad, desde el Cuartel Central de la Policía Nacional, donde se encontraban arrestados, habiéndoles re-

cibido el juez, Lic. Víctor Hugo Polanco Calderón, a eso de las diez de la mañana.

El sargento Noel Alfonso Aguilár y el soldado Rigoberto Barrientos, al ser requeridos por los periodistas, manifestaron que se encontraban de alta en la Segunda Brigada de Infantería, con sede en Santa Ana y que ya se les había notificado su baja a raíz del problema en que los involucró el teniente Jorge Alberto Rivas Aguirre.

Por su parte el juez, Lic. Polanco Calderón, quien la semana pasada envió un escrito al Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, Gral. Adolfo O.

—Pasa a la página 45—

Concluido reglamento de prestaciones ANEP-ISSS

Ya fue concluido el reglamento que la ANEP, juntamente con el ISSS, elaboraban para regir los servicios de consulta médica privada, mientras dure la huelga.

Así lo informó ayer el Director del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, Dr. Jorge Bustamante, durante conferencia de prensa ofrecida en su despacho.

Informó sobre la actual situación de la huelga, recalando que de haber buena voluntad de parte de los sindicalistas, la huelga ya se hubiera solucionado.

Sobre el reglamento que elaboró el ISSS juntamente con la ANEP, señaló que éste ya se encuentra en las cajas donde la empresa privada paga siempre, para que

se hagan efectivos los descuentos respectivos.

Añadió que el ISSS formará una comisión especial, que se encargará de revisar las facturas que presente la representación patronal, porque, resaltó, siempre hay quienes tratan de aprovecharse de la situación.

Indicó que de 37 unidades de salud que tiene el ISSS a nivel nacional, sólo 5 no están prestando servicios de consulta externa, siendo éstas las unidades de Santa Tecla, Apopa, Usulután, San Vicente y Zacatecoluca.

En San Salvador, sólo la Unidad Prime-

—Pasa a la página 57—

A nivel nacional será Convención Abogados

La superación científica y técnica, el ejercicio de la abogacía y su función jurisdiccional, son los temas principales a discutirse en la Convención Nacional de Abogados de El Salvador.

El evento está programado para los días 27, 28 y 29 del presente mes, aquí en San Salvador.

Los doctores Juan Doño Altamirano y José Antonio Giralt, en visita a LA PRENSA GRAFICA, dieron a conocer que la convención es patrocinada por la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador; Asociación de Abogados de El Salvador; Sociedad de Abogados de Occidente; Asociación de Abogados de

Oriente; Centro de Estudios Jurídicos; Círculo de Abogados Salvadoreños; Sociedad de Abogados de Nueva San Salvador; Asociación de Abogados de Sonsonate, y Asociación de Abogados de Ahuachapán "Dr. José Antonio Guillén".

Colaboran también la Corte Suprema de Justicia y la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, (CORELE-SAL).

El primer tema, explicaron, será analizado desde diversos puntos de vista, especialmente, superación científica y técnica; cursos de actualización, conferencias, becas y eventos. Protección del

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Flores

REMITIDOS. (Santa Ana). El Sargento Noé Alfonso Aguilár y el soldado Rigoberto Barrientos (derecha), declaran que re-

cibieron órdenes del Teniente Jorge Alberto Rivas Aguirre, para causar la muerte a tres jóvenes capitalinos en el Cantón El Matazano, de esta jurisdicción.